

# ゆいのき ミニ

## 運動会がんばりました

一生懸命はカッコいい。一生懸命だから喜び、悔しがります。

11月1日(火)に開催した運動会では、児童がよくがんばりました。練習では作戦を子ども同士で話しあったり、運動会を運営する係の準備では当日に不足がないよう何度も確認したりするなど、私たち教職員が望んだ

**一生懸命 自分たちで 創意工夫する態度 = カッコいい姿**が、  
授業中だけでなく休み時間などでも多々見られました。

※学校ホームページ「城央小日誌」にも画像を掲載しています。



一生懸命  
だから  
楽しい。  
うれしい。



各学年の  
団体種目

男女別  
選抜リレー



## サツマイモ収穫

10月18日(火)に1.6, 2.5, 3.4学年のペアで、時間をずらして学校農園でサツマイモを収穫しました。サツマイモが大豊作でした。苗の発注から畑の手入れ、収穫等の指導をお願いした小野口さんのおかげです。ありがとうございました。



## 5年冒険活動教室

10月15, 16日の1泊2日で、5年生が宿泊学習に行きました。登山や野外おやつづくりなど、仲間と協力して活動できました。6年生の修学旅行も楽しみです。



## さくら連絡網

10月から、宇都宮市立小・中学校94校の緊急メール配信方法が変わり、「さくら連絡網」を使うようになりました。スマートフォン等での設定ではお手数をお掛けいたしました。

学校では、マニュアルを見ながら新しいシステムを活用しようとしています。最近分かったこととして、①ご家庭からの欠席連絡に担任が返信する際、文章を入力して送信することができます。「週末なので荷物を引き取りに来られますか。」など、短い内容をお知らせすることがあります。また、健康チェックの内容がデータ保存されていますので、急に欠席者が増加して学校と教育委員会が②学級・学校の臨時休業を話し合い、決定するときの大切な情報になります。

※各種たよりは、徐々にメール添付に移行していきます。今回から学校だよりはメール配信いたしますので、ご了承ください。



まごころ広場は秋真っ盛り